



En Familia

Órgano de
comunicación de la
Comunidad Educativa
Sagrada Familia,
Aguada

Año XIV | Nº 57 | Noviembre de 2013

En la Oración,
el Trabajo y el Amor,
está la Paz



¡Los comics a la Safada!



Un éxito completo! El colegio se vistió de historieta y el viernes 4, sábado 5 y domingo 6 de octubre la alegría, el color, la música y el entusiasmo fueron la tónica de esta Safada. También la solidaridad, el compañerismo, la sana competencia y, por sobre todo, la creatividad de los niños y jóvenes estuvo a la orden del día.



Acto de homenaje patriótico



En un nuevo aniversario de la Declaratoria de la Independencia nacional, nuestros niños recordaron este hito histórico con danzas tradicionales, representaciones e interpretación de canciones alusivas al destacado momento..

Primeras Comuniones

El sábado 7 de setiembre celebramos las Primeras Comuniones de los Sextos años de Primaria. La ceremonia, a cargo del Padre Miguel Durán y el Padre Gustavo Monteverde, tuvo lugar en la Parroquia de la Aguada. Compartimos con nuestras familias la alegría del encuentro con Jesús en el sacramento de la Eucaristía. Te pedimos Jesús que, de ahora en más, podamos ser fieles a nuestro compromiso de vivir como cristianos.

El hombre, un ser de deseos

“El Espíritu Santo fue llevándolo por el desierto mientras era tentado” (Lc. 4, 1).



Hno. Aurelio Arreba
Director General

El ser humano se mueve por grandes deseos, aspiraciones profundas que colmen su sed de vida. Sin duda que educar los deseos para orientarlos, para que no nos frenen ni encierren en adicciones desintegradoras es una tarea que nos desafía constantemente.

Pero ¿qué es desear? ¿Cómo puede desear bien el hombre? ¿Hasta dónde pueden llegar las aspiraciones del ser humano? ¿No seremos víctima de ilusiones nunca realizables? ¿Cómo educarlos verdaderamente?

El relato de las **“tentaciones”** nos propone unos caminos de realización, una forma de desear que en definitiva desintegran a la persona. Jesús las sufre y las supera señalándonos cuáles son las posturas que realmente llevan a una plenitud aunque haya que ofrecer una resistencia. Casi inmediatamente después de este texto de las **“tentaciones”** aparece en el Evangelio el de las **“bienaventuranzas”**, que en la propuesta de Jesús, son el camino que introduce en el Reino de Dios. Porque esta propuesta es sin duda la gran aspiración de todo ser humano. Para descubrir qué desear proponemos este camino de las **“bienaventuranzas”** para orientar y educar los deseos.

“Bienaventurados los pobres porque de ellos es el Reino de los cielos”. (Mt. 5,1 y Lc. 6,20). Así comienza la propuesta de Jesús presentando cuál es realmente lo que produce la dicha, la felicidad y la plenitud. Esta es la gran aspiración del ser humano, pero en ella está también la trampa fundamental, la desviación de los deseos, la corrupción de lo mejor. Por eso es por lo que el ser humano tiende a atrapar, controlar, codiciar, dirigir y manejar todo.

La **“primera tentación”** ya incluye las otras que son consecuencia de la primera, como la primera **“bienaventuranza”** propone el remedio y la actitud a la gran desorientación y desintegración del ser humano que es la avaricia. Las demás **“bienaventuranzas”** desarrollan la primera.

La primera **“tentación”** propone **“ser y hacerse persona”**, hacer emerger en nosotros la humanidad a partir del dominio de las fuerzas brutas, de los deseos compulsivos de atrapar y codiciar, lo cual destruye la fraternidad. Esto surge del miedo a que nos vaya a faltar algo, nace de la violencia por tener más, por acumular más y ser el que más poder tiene. Jesús responde: **“no sólo de pan, de violencia, de poder, de acumular y consumir vive el hombre sino también del diálogo, del compartir, del encontrarse y apoyarse”**.

En la segunda tentación se habla de **“fama”, “poder”, “gloria”, “aparentar”**. Son planteos que vienen desde la **“política”**, mal ejercida, y desde la simple **“economía”** como centros de poder y visiones orientadoras de la vida humana. Jesús descarta la violencia, entra en el mundo sin ningún espíritu de dominio, con dulzura. Aparece pobre y vulnerable como un hermano.

La tercera tentación consiste en creer que la vida humana es un derecho personal en el que nadie ni siquiera Dios pueden intervenir. Es la tentación de creernos dueños y señores de la vida, de poner a los demás e incluso a Dios a nuestro servicio haciendo lo que se nos antoja. Desear lo mejor es el gran motor de la vida, pero desear sin criterio y sin sentido la destruyen.

🏠 A la casa del Señor

Desde *En Familia* acompañamos en estos momentos de dolor por la pérdida de sus seres queridos al Prof. Michele Verdier por su madre Anne Marie Levkoeff, a la Prof. Modesta Iglesias por su padre Urbano Iglesias y a la Secretaria Ana Fadol por su madre Selva Bentos. Elevamos una oración por sus almas y por el consuelo de estas apreciadas familias.

🏠 ¡Bienvenidos!

Con alegría le damos la bienvenida a Fiorella (hija de la Prof. Paola Cedrés), Clara Lucía (hija del Prof. Antonio Dabin), Lucía (hija de Prof. Guzmán Conte), Rocío (hija de la Prof. María Pía Pérez) y Lucas (nieto de Elisabeth y Daniel Berón e hijo de la exalumna Mariana). Un cariñoso abrazo a estas familias tan queridas de nuestro colegio.

🏠 Boda

Enhorabuena para Natalia Zuvaldi y Alvaro de Freitas (Maestro de primaria) quienes el sábado 21 de setiembre contrajeron enlace en la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo en la ciudad de Paysandú. Muchas felicidades para ellos.

🏠 Nos visitó el P. Miguel Pastorino

Recibimos la visita del sacerdote Miguel Pastorino, quien brindó una charla a las familias sobre *“La formación en valores y en la Fe”*. Gracias a todas las familias por acompañarnos.





Fin de semana del Patrimonio

Los días 5 y 6 de octubre el Museo "Hermano Mario" recibió la visita de los amantes de las ciencias naturales. Además, se celebró al tango como exponente del patrimonio cultural de nuestro país con la muestra del grupo de baile de la "Casa del Vecino". La jornada se completó con la conferencia sobre "Ecosistemas costeros del Uruguay" a cargo de la Lic. Bio. Romina Trinchin y con el Coro de padres del colegio dirigido por el Prof. Fernando Mieres.



Expofuturo

El 29 de agosto, los alumnos de Bachillerato pudieron acceder a la información ofrecida por las diferentes instituciones de enseñanza terciaria. Las variadas opciones educativas los ayudarán a tomar una decisión respecto a su futuro.



En el Merendero

Fue un gran festejo de la primavera junto a la gente del merendero y todo gracias a la generosidad de alumnos, padres y colaboradores que todos los viernes nos acompañan, cada uno desde su rol, para hacer de este espacio un momento de felicidad y enseñanza para todos.

En Educación Inicial

De la mano de los animadores, recibimos la primavera con una jornada de juegos, una rica merienda compartida y mucha alegría y color.



Clase abierta



Los Quintos años de Tiempo completo realizaron la muestra del Proyecto "ReciclARTE".



La danza

El 24 de septiembre recibimos a la bailarina del Sodre Mirza Folco, madre de Santiago y Julieta Gerpe. Los niños y niñas de Inicial a Sexto año, pudieron ver, aprender, conocer y sentir algo diferente sobre el arte de la danza. ¡Al finalizar nos enseñó ejercicios que disfrutamos como bailarines!



Conferencia del Dr. Daniel Fabian

Coordinado por la Prof. Isabel Clermont, el 12 de setiembre, el Dr Daniel Fabian realizó una conferencia y posterior debate sobre "Eutrofización de lagos urbanos, un caso de estudio: el lago del Parque Rodó". Participaron alumnos de Bachillerato.



Intercambio con Sagrada Familia de Buenos Aires



Desde hace cuatro años venimos realizando la experiencia de intercambio con jóvenes de otras obras. En concreto los terceros años de liceo hacemos un intercambio con los alumnos de Sagrada Familia de Villa Urquiza (Bs. As.), así como un tiempo cultural, recreativo y de reflexión, de encuentro con uno mismo. Fue del 13 al 16 setiembre. Mirar más allá de lo que me rodea es descubrir lo diferente, no como enemigo, sino como una posibilidad más.

InterSaFa



El último día de agosto, en el Colegio San Juan Bautista y en su campo deportivo, los alumnos de los primeros años de liceo de las obras de los Hermanos de la Sagrada Familia (Salto, Canelones, San José, Minas, Aguada y Pocitos), se dieron cita en una alegre jornada de integración.

Bautismos y renovación de las Promesas Bautismales



Bautismos y renovación de Promesas Bautismales Con gran alegría los alumnos de los cuartos años de Primaria celebraron la Renovación de Promesas Bautismales y Bautismo. Fue en la capilla del Colegio los días 19, 20 y 21 de agosto.

Encuentros con Cristo



A fines de julio y durante agosto, en los "Encuentros con Cristo", los segundos años de liceo se sensibilizaron sobre la amistad y el compañerismo.



XIV Jornada Mundial de la Juventud en Río de Janeiro

Del 23 al 28 de julio, millones de jóvenes de todo el mundo se sintieron convocados por el lema "Vayan y hagan discípulos a todas las naciones". Entre ellos, la delegación del Grupo de Misión. La experiencia más movilizante fue la vigilia en Copacabana, donde el Papa Francisco nos dijo que los jóvenes somos el campo de la fe.

Retiro "Mis Manos"

Partimos rumbo a Lomas de Solymar los días 16 y 17 de agosto, con un grupo de alumnos de 3er año de liceo, alegre, cálido, con ganas de compartir sentimientos y anécdotas. Vivimos dos días intensos en donde removimos nuestra historia personal, pensamos en los que nos acompañan y quieren, dimos gracias a Jesús por todas las manos que han aparecido en nuestra vida.



Misión en setiembre

Del 18 al 22 de setiembre, alrededor de 60 misioneros se trasladaron hasta el barrio Casabó. Las actividades fueron dirigidas a niños, jóvenes y adultos. Para los más chicos se organizaron juegos, los jóvenes disfrutaron de un taller para animadores y los adultos compartieron un bingo y una función de cine. Una oportunidad para sentir a Jesús más cerca.

